



CEDIDA

SEREMI DE SALUD.

Con entrega de kit conmemoran el Día Mundial del SIDA

● La Universidad de Concepción fue el lugar escogido por la Seremi de Salud del Biobío en alianza con la Fundación Sexual Ahora, para conmemorar el Día Mundial del SIDA, con el fin de sensibilizar e informar a la población acerca del alcance de esta enfermedad, métodos de detección y acceso a tratamiento. La estrategia contempló la difusión de gráficas preventivas digitales de ITS y VIH/SIDA para la comunidad universitaria, las que fueron expuestas a través de un camión led, que fue recorriendo distintos puntos la ciudad, principalmente los sectores donde se ubican las distintas casas de estudios superiores del Gran Concepción. En la jornada, se entregó a los jóvenes kits de autotest de VIH/SIDA, a fin de facilitar el acceso a la detección de manera confidencial y rápida; y entrega de preservativos femeninos y masculinos para facilitar en los jóvenes la detección precoz y acceso a tratamiento anti-retroviral (TAR). ☺